

VALEUR DES IMPORTATIONS ET EXPORTATIONS PAR TÊTE DES
DROITS DE DOUANE PERÇUS, ET AUSSI DES ARTICLES
ENTRÉS POUR LA CONSOMMATION, 1868 À 1890.

ANNÉE TERMINÉ LE 30 JUIN.	Valeur des		Articles entrés pour consomma- tion.	DROITS DE DOUANE PERÇUS SUR			
	importa- tions par tête.	exporta- tions par tête.		Importa- tions.	Expor- tations.	Total.	Mon- tant par tête.
	§ cts.	§ cts.	§	§	§	§	§ cts.
1868.	21 78	17 07	71,985,306	8,801,445	17,986	8,819,431	2 61
1869	20 63	17 72	67,402,170	8,284,507	14,492	8,298,909	2 43
1870	21 66	21 29	71,237,603	9,425,028	37,912	9,462,940	2 74
1871	27 31	21 08	86,947,482	11,807,589	36,966	11,843,655	3 37
1872	30 86	22 88	107,769,116	13,020,684	24,809	13,045,493	3 61
1873	34 89	24 48	127,514,594	12,997,578	20,152	13,017,730	3 55
1874	33 52	23 36	127,404,169	14,407,317	14,565	14,421,882	3 77
1875	31 66	20 04	119,618,657	15,354,139	7,243	15,361,382	3 95
1876	23 60	20 50	94,733,218	12,828,614	4,500	12,833,114	3 25
1877	24 75	18 90	96,300,483	12,544,348	4,103	12,548,451	3 12
1878	22 82	19 44	91,199,577	12,791,532	4,161	12,795,693	3 13
1879	19 77	17 24	83,341,668	12,935,268	4,272	12,939,540	3 12
1880	20 52	20 85	71,782,349	14,129,953	8,896	14,138,849	3 35
1881	24 24	22 62	91,611,604	18,492,645	8,140	18,500,785	4 26
1882	26 95	23 05	112,648,927	21,700,027	8,810	21,708,837	4 90
1883	29 28	21 71	123,137,019	23,162,553	9,755	23,172,308	5 13
1884	25 27	19 84	108,180,644	20,156,447	8,516	20,164,963	4 38
1885	23 20	19 00	102,710,019	19,121,254	12,305	19,133,559	4 07
1886	21 78	17 78	99,602,694	19,427,397	20,726	19,448,123	4 05
1887	23 16	18 36	105,639,428	22,438,308	31,397	22,469,705	4 61
1888	22 30	18 14	102,847,100	22,187,869	21,772	22,209,641	4 46
1889	22 70	17 57	109,673,447	23,742,316	42,207	23,784,523	4 68
1890	23 50	18 66	112,765,584	23,921,234	93,674	24,014,908	4 60

Articles sur lesquels le droit d'exportation est perçu, savoir :—Billots de pins, de chêne et d'épinette, billes à bardeaux et à douves.

Droits
perçus.

239. Le montant des droits de douane a été le plus fort qui n'ait jamais été perçu depuis la Confédération, mais le montant par tête a été moins élevé qu'en 1889, 1887, 1883 et 1882. Les droits perçus sur les exportations ont été au-delà de 100 par cent de plus que ceux qui furent perçus en 1889, qui doublait ceux de 1888 ; ces droits d'exportation furent abolis par une proclamation datée du 15 octobre, 1890. Le pourcentage des droits perçus sur la valeur des importations totales était de 19.63, comparé avec 20.60 en 1889, et de 21.21 par cent en 1890 et 25.65 par cent en 1889 sur la valeur des marchandises entrées pour la consommation.